

Estera de la espuma de suelo de baldosa, que entrelaza la espuma de EVA Relleno por Stalwart - Soft Suelos de ejercicio, yoga, camping, niños, bebés, sala de juegos - Paquete de 4



El Stalwart Enclavamiento EVA espuma esterillas ayudará a reducir la fatiga y proteger los suelos gracias a un 1/2 de pulgada de espesor completo. Estos multicolor de Tapetes de piso son perfectos para áreas de ejercicio, talleres o zonas infantiles. Darte de amortiguación comodidad al hacer Yoga, Pilates, Cross Fit o el levantamiento de pesas! Proteger a sus pequeños cuando juegan, mediante el ensamblaje de las estereras en una alfombra virtual para cubrir el piso del área de juego! También se puede utilizar en cualquier habitación que podría estar de pie durante períodos largos, como la cocina o el cuarto de baño. Estas alfombras son no tóxico, fácil de montar y limpiar con agua y jabón. Ofrecen resistencia al agua y una superficie antideslizante. **IMPORTANTE:** evitar los productos falsificados de compra y transacciones con los vendedores no autorizados. Busque nuestro logotipo en el embalaje para cada uno de nuestros productos. Stalwart se compromete a proporcionar al consumidor la absoluta mejor precio y valor a toda nuestra línea de nuestros productos, que nos aseguramos mediante la aplicación de un riguroso control de calidad. Stalwart es una marca registrada protegida por la ley de Marcas de Estados Unidos y se defenderá vigorosamente.

Calificación: Sin calificación

Precio

35,90 €

Descuento-9,00 €

[Haga una pregunta sobre este producto](#)

Fabricante: [Stalwart](#)

Descripción SAFE, suave y duradero - no tóxico, prueba libre de plomo, de BPA y ftalatos azulejos de espuma de Stalwart se utilizan para proteger el suelo y crear un espacio cómodo con un apoyo excepcional y el cojín. También grande para proteger a los más pequeños mientras juegan, simplemente el montaje de las estereras en una alfombra virtual para cubrir el piso del área de juego! MULTIUSOS - relleno de espuma antideslizante para no texturizada puede estar en cualquier lugar usado que necesita una mayor amortiguación. Estas alfombras de calidad son perfectos para áreas de ejercicio, talleres o salas de juegos. Darte de amortiguación comodidad al hacer Yoga, Pilates, Cross Fit o el levantamiento de pesas! Además, se utiliza en cualquier habitación que podría estar de pie durante períodos largos, como la cocina o el cuarto de baño, y se puede utilizar en el camping, para crear suelos blandos en su tienda de campaña. Ninguna asamblea HASSLE - azulejos de espuma conectarse rápida y fácilmente, y se puede desmontar tan sólo para el almacenamiento rápido. Gracias al diseño del canto pieza del rompecabezas, cuando enclavado las estereras permanecen firmemente en su lugar. También, se puede limpiar fácilmente con sólo un paño húmedo y suave soap.PRODUCT DETALLES - Azulejos dimensiones: 24 x 24 x 0,50 pulgadas de espesor, 16 pies cuadrados de cobertura, pack incluye: 4 azulejos y 2 piezas de borde recto, color: rojo, amarillo, azul, GreenSATISFACTION garantizado - Stalwart se ha comprometido a proporcionar a los consumidores con el precio más favorable y el valor de toda nuestra línea de productos. NOTA: Este es un producto exclusivo de Stalwart y SOLO estera de la espuma de suelo Azulejos de Stalwart se garantiza que sea genuino.

Comentarios

Aún no hay comentarios para este producto.